

Unicef afirma que en el Caribe aumenta cifra de niños desplazados por el cambio climático



Washington, 6 dic (RHC) El Fondo de las Naciones Unidas para la Infancia (Unicef), afirmó que un total de 761 mil niños y adolescentes fueron desplazados internamente de 2014 a 2018 por tormentas e inundaciones en los Pequeños Estados Insulares en Desarrollo del Caribe.

En un informe el organismo de Naciones Unidas explica que la causa principal del aumento dramático en el desplazamiento forzado fue una serie de desastres catastróficos como ciclones tropicales y huracanes que azotaron la región en ese período, entre estos Harvey, Irma, María y Dorian.

También la Unicef, refiere que los científicos coinciden en que un clima cambiante significa que los menores, adolescentes y sus familias que viven en el Caribe pueden enfrentarse a un aumento en la proporción de huracanes de categoría 4 y 5 en las próximas décadas.

El documento, advierte un daño a la infraestructura, la producción agrícola, los servicios esenciales y los

medios de vida, lo que incrementará el desplazamiento de la población dentro y fuera de las fronteras, lo que supone graves consecuencias para su vida, salud, educación y bienestar.(PL)

<https://www.radiohc.cu/noticias/ciencias/209194-unicef-afirma-que-en-el-caribe-aumenta-cifra-de-ninos-desplazados-por-el-cambio-climatico>



Radio Habana Cuba